



el dominical sanitario



revistamédica

06/06/2015 n.º 240

- La gran mentira de los antivacunas
- Decálogo para el buen estudiante de Medicina
- Carlos Rus: "Mi trabajo en la FNCP es parecido al de Mercadona"

[Leer más](#)

12.000 PERSONAS MENOS

La lista de espera de primeras consultas desciende un 20 por ciento desde agosto

Los días hábiles de espera se han reducido en este periodo de 62 a 47

Jueves, 11 de junio de 2015, a las 15:35

Redacción, Pamplona

La lista de espera de primeras consultas se situó en el mes de mayo en 47.654 pacientes, lo que supone un descenso de 11.913 con respecto a las cifras de agosto de 2014 (59.567 personas), con lo que se consolida la tendencia al descenso iniciada en dicho mes.



Cristina Barroja, gerente de Osasunbidea.

Los días hábiles de espera registran también un descenso en el mismo periodo, de 62 a 47, según datos aportados por el Departamento de Salud. Con respecto al mes de abril, la demora desciende en 2 días hábiles, y la espera en la lista quirúrgica se mantiene en 66 días. Sigue destacando la reducción de personas en espera para primeras consultas en especialidades con demanda alta como Traumatología, con 492 personas menos; Digestivo, con 238 personas menos; Oftalmología con una reducción de 952; o Urología, con 321 personas menos.

Por lo que se refiere al número de días de espera, conforme a los datos de Salud, en Oncología se mantiene en 13; en Cardiología desciende de 24 a 23 días; Cirugía torácica, de 8 a 5 días; Cirugía general, de 86 a 82 días; Ginecología, en 5 días, de 21 a 16 días; Neumología en 1, de 61 a 60 días; y Salud Mental, en 3 días, de 27 a 24 días.

En cuanto a las especialidades más demandadas, independientemente de la prioridad clínica, Dermatología aumenta la espera de 43 a 48 días y se reducen en Traumatología, 5 días, de 67 a 62 días; Oftalmología, 8 días, de 57 a 49; y Urología, 7 días, de 16 a 9. También la lista de espera quirúrgica continúa la tendencia iniciada en agosto de 2013, cuando la demora media se situaba en 120 días hábiles, habiendo descendido por tanto en 54 días hábiles desde entonces.

Por especialidades, las cifras son las siguientes: en Cirugía vascular la demora desciende 17 días, de 50 a 33 días; en Cirugía cardiaca, de 20 a 14 días; en Neurocirugía aumenta en 2 días, de 33 a 35 días; en cirugía general, la demora aumenta de 58 a 61 días; en oftalmología, 46 a 48 días; en Traumatología se reduce 5 días, de 78 a 73, y en Urología aumenta de 8 a 12 días.